

▲咲き誇るしだれ桜に心が和みます



▶ボートで遊ぶ子ども もいました 山本町水辺·河川敷運動公園

▶ずらりと並ぶ見事な桜並木



▲山頂からは仁尾のまちが見渡せます



▲市商工会豊中桑山地区の皆さんによって 鯉のぼりが掲揚されています

第14回市長杯ソフトバレーボール大会 結果

【5・6年生経験者Aブロック】優勝財田A

【5・6年生経験者 B ブロック】優 勝 財田 B

【5・6年生経験者 C ブロック】 優 勝 下高瀬ファイヤーズ

【5・6年生初心者の部】 優 勝 スーパー本山

【3・4年生経験者Aブロック】優 勝 下高瀬ウォーターガールズ

【3・4年生経験者Bブロック】優 勝 下高瀬サンダーズ

【3・4年生初心者の部】 下高瀬バスターズ 【1・2年生の部】 優 勝 下高瀬ゴールドスター





▲桜の木の下の遊歩道を歩くこともできます



春の訪れを告げる初鯛のせり市



3/19 仁尾町漁業協同組合

仁尾町漁業協同組合では、毎年3月15日の定置網漁 解禁後に水揚げされる3kg以上の鯛を「初鯛」と呼び、 せり市を行っています。今年初鯛をせり落としたのは、 昨年に引き続き仁尾町の河田通さん(写真右)。地元の 高齢者施設へ贈られました。

山本幼稚園開園式



4/6 山本幼稚園

山本町4つの幼稚園を統合した、認定こども園「山本 幼稚園」の開園式が行われました。子どもたちは、はじま りのことばとして目標を発表した後、声をそろえて園歌 を歌い、元気いっぱいに新たな園でのスタートを切りま した。